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会 議 録 

会 議 の 名 称 令和６年度 第１回行田市地域包括支援センター運営協議会 

開 催 日 時 令和６年６月 20 日（木） 

【開会：14 時、閉会：15 時 21 分】 

開 催 場 所 行田市役所 ３０５AB 会議室 

出席者（委員） 

氏 名 

青木 正   山﨑  孝子  新井 孝幸  小暮 福三 

髙野 和夫  金子真紀子  鴨田 和彦         （敬称略） 

欠席者（委員） 

氏 名 
松井 毅  河本 英敏   

傍 聴 者 ０名 

事 務 局 
健康福祉部高齢者福祉課 

（吉田課長、春日主幹、橋本主査、小河原主任）  

会 議 内 容 

議題 

⑴ 地域包括支援センター令和５年度事業報告 

⑵      〃    令和６年度事業計画 

⑶ 「介護保険法施行規則及び指定介護予防支援等の事業の人員及び運営

並びに指定介護予防支援等に係る介護予防のための効果的な支援の方

法に関する基準の一部を改正する省令」の公布に伴う地域包括支援セ

ンターにおける職員配置の柔軟化及び総合相談支援業務の一部委託の

規定について 

⑷ 介護予防支援事業の委託先事業所承認について 

⑸ 認知症初期集中支援チーム活動報告 

⑹ 旧地域包括支援センターまきば園圏域（星河・荒木・南河原地区）に

おける地域包括支援センター運営業務委託事業者候補選定に係る選考

審査結果について 

会 議 資 料 

資料１、資料１-２、資料２、資料３ 

当日配布資料（※非公開） 

（認知症初期集中支援チーム活動実績（令和 5 年度）、旧地域包括支

援センターまきば園圏域（星河・荒木・南河原地区）における地域包

括支援センター運営業務委託事業者候補選定に係る選考審査結果につ

いて）） 

そ の 他 必 要 

事 項 
事務局のほか、地域包括支援センターから職員等が計 10 名出席した。 

会 議 録  

の 確 定 

確 定 年 月 日 主 宰 者 記 名  

 令和６年７月 11 日 

   

    青木 正 
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発言者 会議の経過（議題・発言内容・結論等） 

 

 

青木会長 

 

事務局 

 

 

髙野委員 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

青木会長 

 

 

事務局 

 

青木会長 

 

事務局 

 

 

 

事務局 

 

 

青木会長 

 

 

 

事務局 

○開会【14:00】 

○会長あいさつ 

○議事【14:03～】 

 

⑴地域包括支援センター令和５年度事業報告 

⑵地域包括支援センター令和６年度事業計画 

 

認知症ケア・向上事業の前年度の実績から、大幅に実績が増えているが、

その理由や背景はどのようなものがありますか。 

 

認知症ケア・向上事業は、認知症カフェの開催や認知症地域支援推進員活

動の業務となっております。 

前年度の令和４年度は、コロナ禍の影響が大きく、認知症カフェなどの開

催が少なく、また認知症地域支援推進員の会合ができない状況でした。昨

年度は、新型コロナ感染症が５類相当に移行し、認知症カフェ等の活動が

再開されましたので、実績数が多くなっております。 

 

権利擁護業務の関係ですが、成年後見制度で、市が負担しているものがあ

りますか。 

 

成年後見人の市長申し立てということでしょうか。 

 

そのとおりです。 

 

高齢者における昨年度の市長申し立ては、２件でした。年々増加傾向にあ

りまして、今年度もすでに市長申し立ての予定があり、事務手続きを進め

ている方がございます。 

 

資料 1-2「「地域包括支援センターの事業評価を通じた機能強化について」

令和５年度調査結果より」説明 

 

これは昨年度の自己評価表で、全国で一律に時期が決まっているというこ

とですが、評価の時期はいつぐらいでしょうか。また、評価時期に、前年

度の評価をするのですか。 

 

毎年６月に国から通知がきて、実施します。前年度の活動について評価し
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事務局 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

事務局 

 

青木会長 

 

 

 

機能強化型地域包括  

支援センター緑風苑 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

青木会長 

 

 

 

 

 

ます。 

 

⑶ 「介護保険法施行規則及び指定介護予防支援等の事業の人員及び運営

並びに指定介護予防支援等に係る介護予防のための効果的な支援の方法

に関する基準の一部を改正する省令」の公布に伴う地域包括支援センター

における職員配置の柔軟化及び総合相談支援業務の一部委託の規定につ

いて 

 

（意見なし） 

 

⑷ 介護予防支援事業の委託先事業所承認について  

 

（意見なし） 

 

⑸ 認知症初期集中支援チーム活動報告 

 

このケースで少し感じたところは、やはり、病院に行っていただけるかど

うかっていうことが、このケースにとって一番大変ですが、そのあたり、

工夫されたこととかがありましたらばお願いいたします。 

 

病識がないということで、最初の相談から訪問して、それから次の受診ま

での時間がかかりましたが、大きい病院ではなくて、小さい医療機関に相

談をしました。その医療機関と相談をしながら受診に繋がったということ

で、ちょっと時間がかかったりしましたが、やはり医療機関のご理解が得

られたので受診できたのかと思います。また認知症だけではなくて、乳が

んの方も発症していることがわかり、医療機関から手術をする病院の方に

も連携をとってくださって、手術もうまく進んで、予後も良好な状況とな

りました。時間はかかりましたが、やはりコミュニケーションをとり、本

人とも信頼関係を築くことがすごく大事だなっていうのを改めて感じま

した。 

 

本当に、大変なケースでしたが、コミュニケーションが取れ、医療機関の

ご理解が得られて、とても良かったと思います。 

 

⑹ 旧地域包括支援センターまきば園圏域（星河・荒木・南河原地区）に

おける地域包括支援センター運営業務委託事業者候補選定に係る選考審

査結果について 
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青木会長 

 

 

 

事務局 

 

確認させていただきたいんですが、決まった委託先では、地域包括支援セ

ンターの事務所について、今年度は、委託先施設内の中に設置し、事務所

は、来年の 4月に設置となるということですか。 

 

市では、今年度中には新たな事務所を設置するように依頼をさせていただ

いていますので、来年 3月までには新たな事務所を設置する予定です。 

 

 

 

閉会【15:21】 

 

 


